
うみのごちそう給食（2022年 12月実施分）アンケート結果 

【対象者】 

市内 19校の中学生 

 

【実施期間】 

2022年 12月 19日～12月 26日 

 

【実施方法】 

グーグルフォーム 

 

【回答者数】 

399名 

 

【アンケート集計結果】 

 

 

  

食べた

99名（24.8％）

食べていない

290名 （72.7％）

未回答

10名

（2.5％）
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① 12月19日のうみのごちそう給食を食べたか

57名

（57.6％）

13名

（13.1％）

14名

（14.1％）

15名

（15.2％）

①-1 ほたての照り焼きの味について（給食を食べている生徒の回答）

美味しい

どちらかといえば美味しい

普通

美味しくない



給食を食べた生徒の感想 

・美味しかったので、今後も続けてほしいと思いました。 

・5,6 時間目を駆け抜ける燃料となりました。 

・こういう家であまり食べない（家によるけど）物があると良い。 

・いつもごちそうになっているお魚料理ももちろんとても美味しいですが、今回はより、 

特別に美味しかったです。 

・いつもと少し違って嬉しかった。 

・生命を感じます。 

 

 

 

  

食べている

105名

（26.3％）

食べていない

282名

（70.7％）

未回答

12名

（3.0％）
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② 普段、給食を食べているか

48名

（45.7％）

30名

（28.6％）

10名

（9.5％）

17名

（16.2％）

②-1 普段、給食で提供されている魚料理と比較して味はどうか

（給食を食べている生徒の回答）

いつもより美味しかった

変わらない

いつもより美味しくなかった

分からない



③ 食育通信（A4チラシ）を読んで、漁師さんのこだわりやほたてについて知ることが 

できたか 

 

④ 漁師さんからのメッセージ動画を見て、漁師さんのこだわりやほたてについて知ること

ができたか 

 

  

71名

（17.8％）

91名

（22.8％）

32名

（8.0％）8名

（2.0％）

175名

（43.5％）

22名

（5.5％）

よく理解できた

理解できた

どちらともいえない

理解できなかった

チラシを見ていない

未回答

33名

（8.3％）

37名

（9.3％）
21名

（5.2％）

2名

（0.5％）

288名

（72.2％）

18名

（4.5％）

よく理解できた

理解できた

どちらともいえない

理解できなかった

動画を見ていない

未回答



チラシ、動画の感想 

・魚の養殖には工夫や努力がされていることが分かった。 

・もともと魚が好きだったので更に興味を持った。 

・魚を食べる理由を知れた。 

・魚の魅力を教えてもらった。 

・もっと魚を食べたくなった！ 

・めっちゃってわけじゃないけど興味を持つことができた。 

・あまり魚食はすきではないが、なかなか数少ない美味しいものを食べれたと思う。 

どんどん知らない料理も食べたいと思う。 

・私は普段料理をすることがあるので、関心を持ちました。 

・今後、自分自身で魚の良さについて知りたいと感じたし、様々な種類の魚を食べたいと 

感じた。 

・魚の名前や味だけでなく、どのように育てているのかなどが書いてあるのがよかった。 

 

 

⑤ 給食、チラシ、動画を通じて、「魚」の良さを知り、魚食（魚を食べること）に興味を 

持つことができたか 

 

77名

（19.2％）

96名

（24.0％）

115名

（28.9％）

83名

（20.8％）

28名

（7.0％）

とても興味を持つことができた

やや興味を持つことができた

どちらともいえない

興味を持つことができなかった

未回答



 

アンケートに回答していただいた中学生のみなさん、ありがとうございました！ 

いただいたご意見は、今後の給食の参考にさせていただきます。 

92名

（23.0％）

189名

（47.4％）

38名

（9.6％）

40名

（10.0％）

40名

（10.0％）

⑥ また産地直送の食材を給食で食べられるとしたら何が食べたいか

魚介類

肉類

野菜

米

未回答


